



ASOCIACIÓN NACIONAL DE PENSIONADOS POR EL SISTEMA DE SEGURIDAD SOCIAL SECCIONAL DUITAMA

INFORME PRESIDENTA AÑO 2018

Doy un saludo muy especial a la representante del Comité Ejecutivo, Mary Daza quien nos está acompañando en esta asamblea, la cual nos va a responder nuestras inquietudes; lo mismo que al señor Jairo Molina de Fincomercio, Cesar Valencia de CORSERPARK, Paola Méndez representante de DAVIVIENDA,

Saludo muy especial a todos nuestro afiliados, y a las de las diferentes ciudades que nos acompañan como son: Tunja, Sogamoso, Susacón, Soata, Floresta, Tuta etc...

En esta asamblea voy a hablar de varios temas comenzando con:

1. Me permito informar a la honorable asamblea que el proyecto de reducción de aportes en salud, no son ciertos los comentarios que envían WhatsApp, que en la próxima mesada ya llega el descuento eso no es cierto, pero les dará el informe correcto la representante del Comité Ejecutivo.
2. Referente a la deuda con la Dian les informo que se hizo la cancelación en su totalidad, el día 17 de Junio del 2017; pero siempre se vio afectado notablemente para los primeros meses, se efectuó la compra del Computador y la Impresora autorizado en la Asamblea anterior,
3. Informo a los afiliados asistentes que la asamblea Nacional Ordinaria de delegados será realizada en la ciudad de Tocaima los días del 22 ,23 y 24 de marzo. Para representar a nuestra Seccional a nivel Nacional
4. Anuncio que la asociación de usuarios Nueva E.P.S. está conformada por Alberto Corredor (Vicepresidente), Carmen Rosa Avella (secretaria), Carmenza Triana (Tesorera) y Blanca Elsa Rincón (Presidenta), esto significa que tenemos la oportunidad de poder ayudar a los afiliados de la nueva eps ya que



ASOCIACIÓN NACIONAL DE PENSIONADOS POR EL SISTEMA DE SEGURIDAD SOCIAL SECCIONAL DUITAMA

periódicamente nos reunimos con los directivos de la Nueva E.P.S. para dar soluciones a los conflictos o situaciones que tengan respecto a su salud (citas, especializadas, medicamentos exámenes y terapias). Etc.

5. Notifico que la farmacia de Colsubsidio tendrá cuatro personas para despachar los medicamentos a partir de las 7 de la mañana, a las 11 llega un empleado más el cual colabora para que la atención prestada sea más eficaz, evitando demoras y dando solución a los conflictos que se tenían en la entrega de los medicamentos. Haciendo un llamado de atención a los afiliados, pido el favor estén pendientes de sus órdenes y no las dejen vencer, debido a que no se entregara medicamentos, cuando las formulas se vencen.
6. Se ha observado que la empresa Famédic, ha mejorado notablemente empezando porque a partir del mes de febrero se dan las citas por teléfono el número es 7623459 y las citas de terapias que se estaban programando eran de más de dos meses ahora es diferente pues prácticamente están al día; lo preocupante si son las citas con la Fisiatra, pues siempre nos contesta que no hay agenda pero ya se está trabajando en este caso.
7. Muy importante, por medio de la Asociación se logró conseguir el traslado de las oficinas de la nueva eps a una parte más amplia y con mejor ventilación, también se logró que allí se colocaran dos personas para la atención al usuario y se atiende en jornada continuo desde las 7-30 a.m
8. Con referencia a CORSERPARK les comento que Colpensiones no ha vuelto a recibir afiliaciones de los pensionados de ANPISS y por lo tanto se le comunico al Doctor Manuel Paris Gerente, para tener alguna solución; El señor Jacobo Pulido nos envió un talonario de afiliaciones para poder seguir con este servicio, para los pensionados que se quieran afiliar, deben de hacer una consignación por el valor que este en el contrato de ANPISS no



**ASOCIACIÓN NACIONAL DE PENSIONADOS
POR EL SISTEMA DE SEGURIDAD SOCIAL
SECCIONAL DUITAMA**

menor a 6 meses, tienen derecho, Tienen derecho a este servicio, la esposa, compañera, los hijos solteros y sin hijos, también pueden afiliar a los familiares con un costo adicional, que deben ser consignados en el momento de la afiliación.

9. Comunico que en el año 2017 se realizaron actividades como el día de la familia, se celebró el día del pensionado en el Salón Social del Barrio Vaticano, con la presencia del señor Jhon Jairo Días y su esposa, con un almuerzo elegante donde fueron atendidos por meseros y a la vez recibidos por los miembros de la Junta Directiva como son la Señora Mariela Salamanca, Gustavo Acuña y el Señor Luis Eduardo Matha, quienes iban ubicando al personal en sus respectivas mesas. Durante el almuerzo nos acompañaron el grupo de Salud Túndame. Después del almuerzo se tenía programado una gran fiesta patrocinada por la Lotería de Boyacá en coordinación con el señor Rodrigo Rojas y Oscar Rosas, pero con gran tristeza les informo que la asistencia que esperábamos para este evento fuera mayor pues muchos de los afiliados almorzaron y se fueron, quedando un mínimo grupo, que pueden dar fe de la magnitud del evento donde hubo más de cincuenta rifas, que fueron ofrecidas por las Empresas, como fue Fincomercio, Mediagnostica Comité Ejecutivo, Clínica del Cancerológica, Banco Bogotá, y Lotería de Boyacá. Doctor Oscar Rosas y Rodrigo Rojas. El día de hoy aclaro que para la asociación es muy difícil correr con los gastos de las personas acompañantes, ya que no se tiene presupuesto y los aportes son demasiado bajos, también les informo que es imposible poder dar obsequios de Navidad; ya que se hizo un día del pensionado tan pomposo y el presupuesto no alcanza; el señor Fiscal les tiene un cuadro donde se les informa que a las personas de salario mínimo prácticamente se les está haciendo la devolución de sus aporte
10. También quiero manifestar a la Asamblea que algunos asociados llamaron para quejarse por la falta de los obsequios navideños y que no se tienen en cuenta, no solamente eso la vez que se dio la bajilla personal que dijeron lo que me dieron porque



**ASOCIACIÓN NACIONAL DE PENSIONADOS
POR EL SISTEMA DE SEGURIDAD SOCIAL
SECCIONAL DUITAMA**

no nos dan una anqueta, créanme que todo esto lo desmotiva a uno.

11. A las personas que nos acompañaron con el voto por el Doctor Rodrigo Rojas, mis más sinceros agradecimientos y él los manda saludar desafortunadamente no pudo acompañarnos hoy porque esta delicado de salud.
12. A la Junta Directiva mi reconocimiento en el trabajo que ustedes realizan y espero que se siga aportando ideas para mejorar nuestra asociación cada día más.

Cordialmente.



Blanca Elsa Rincon Pacheco